

Communiqué de presse

La Haute école de santé Fribourg organise les premières Portes ouvertes de sa filière Bachelor en Soins infirmiers !

Le samedi 4 mai prochain, la Haute école de santé Fribourg (HEdS-FR) ouvre ses portes de 9h à 15h. Elle invite le public à venir découvrir la filière HES soins infirmiers, francophone ou bilingue (f/d), au travers de diverses animations, d'activités pédagogiques au centre de simulation et de rencontres avec des étudiant·es, du personnel d'enseignement et de recherche, ainsi que du personnel administratif et technique impliqué dans la formation des infirmières et des infirmiers.

Depuis plus de 110 ans, la Haute école de santé Fribourg propose une formation en soins infirmiers adaptée aux attentes des institutions du domaine de la santé, des patient·es et de leurs proches. Elle enrichit constamment ses programmes d'enseignement afin de former des infirmières et infirmiers qui assurent un haut degré de compétences scientifiques, techniques et relationnelles. Située au carrefour des cultures linguistiques de notre pays, la HEdS-FR a la particularité de proposer, en plus de son cursus francophone, un cursus bilingue (f/d). Cette spécificité unique confère aux étudiant·es de Fribourg un avantage professionnel significatif : l'accès à une carrière dans toute la Suisse.

La HEdS-FR organise le samedi 4 mai, de 9h à 15h, ses toutes premières portes ouvertes. Elle propose au public de déambuler dans les couloirs du Bâtiment Mozaïk, de participer à des animations ludiques, de découvrir des activités pédagogiques, de se mettre dans la peau d'une infirmière ou d'un infirmier au centre de simulation et de ressentir les difficultés rencontrées par les seniors grâce au port d'un simulateur de vieillesse. L'organisation de cet événement a pour but de présenter la formation en soins infirmiers dans son ensemble et de mettre en lumière les mille et une facettes d'une profession complexe et passionnante, qui se trouve au cœur des mutations de notre société.

Tout au long de la journée, la HEdS-FR invite le public à échanger et discuter avec les étudiants, le personnel d'enseignement et de recherche, ainsi que le personnel administratif et technique de la Haute école présents, qui se feront un plaisir de répondre à toutes les questions.

Fribourg, le 25 avril 2024

Contact média

Géraldine Siegenthaler, chargée de communication de la HEdS-FR 026 429 60 38 geraldine.siegenthaler@hefr.ch

Journée Portes ouvertes

Samedi 4 mai 2024

de 9h à 15h A la Haute école de santé Fribourg Bâtiment Mozaïk, route des Arsenaux 16a, 1700 Fribourg

Info: https://www.heds-fr.ch/fr/formations/journee-portes-ouvertes/

Plus d'information sur la Haute école de santé Fribourg : www.heds-fr.ch

